

# Sebanyak 160 WBP di Rutan Kelas II A Samarinda Divaksinasi

written by redaksi | Agustus 31, 2021

Samarinda, Biwara.co – Rumah Tahanan (Rutan) kelas II A Samarinda selenggarakan vaksinasi massal terhadap Warga Binaan Perumahan (WBP) pada Selasa (31/08/2021).

Vaksinasi kali ini diikuti sebanyak 160 WBP, menggunakan jenis vaksin AstraZeneca. Para WBP cukup antusias, satu per satu mereka masuk ikuti tahapan vaksinasi. Dari mendaftar, skrining riwayat kesehatan hingga penyuntikan vaksin.

Setelah menerima vaksin, para WBP ditempatkan di ruang observasi kurang lebih 30 menit untuk mengetahui dini ada tidaknya potensi Kejadian Ikutan Pasca Imunisasi (KIPI).

“Vaksinasi ini merupakan kolaborasi yang baik antara Rutan dengan Dinas Kesehatan Samarinda, dalam hal ini Labkesda,” kata Sofyan Kepala Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur.

Sofyan menerangkan vaksinasi ini merupakan vaksinasi lanjutan, sebelumnya sudah dilakukan vaksinasi untuk skala prioritas WBP lansia (Lanjut Usia).

Dengan demikian Rutan Kelas II A Samarinda ini telah memvaksin sebanyak 220 WBP atau sekitar 11 persen dari total 1.096 orang narapidana.

Pemberian vaksin akan dilakukan berkala hingga dua pekan kedepan untuk mencapai Herd imuniti bagi seluruh WBP.

Sofyan menjelaskan, untuk Lapas dan Rutan se – Kaltim dan Kaltara kurang lebih membutuhkan vaksin 12.800 bagi warga binaan.

“Setelah kami pantau se-Kaltim dan Kaltara, rata-rata sudah terlaksana semua kegiatan vaksin dosis pertama, dan sebagian dosis kedua,” ujar Sofyan.

Sementara itu Kepala Rutan Kelas IIA Alanta Imanuel Ketaren menjelaskan, kurang lebih sekitar 800 orang WBP akan mengikuti vaksinasi pada tahapan selanjutnya.

“Selanjutnya akan terus digelar vaksinasi di Rutan sampai semua WBP berjumlah 1.096 orang sudah divaksin,”ujarnya.

Alanta juga memastikan, Rutan Kelas IIA Samarinda mendapat dukungan penuh dari Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur, untuk mengupayakan semua WBP menerima vaksin.

“Vaksin ini selain meningkatkan kekebalan, kedua juga sebagai syarat perjalanan mereka (warga binaan) setelah bebas nanti, untuk pulang dan kumpul kembali bersama keluarga,” Imbuh Alanta.

Di kesempatan yang sama, Kepala Labkesda Kota Samarinda Kamil memastikan dalam satu dua pekan kedepan, semua warga binaan di Rutan yang belum divaksin akan segera diselesaikan.

“Dalam satu dua pekan ini, semua 1.096 warga binaan akan kita vaksin semua. Untuk ketersediaan vaksin saat ini adalah Astrazeneca. Sebentar lagi dalam waktu dekat, akan ada lagi pengiriman vaksin (ke Samarinda),” kata Kamil.

“Kolaborasi kami dengan Rutan sudah cukup baik. Setiap kegiatan vaksinasi yang ada, biasanya memang Rutan berkomunikasi dengan kami. Vaksinasi hari ini, kami turunkan 7 petugas medis. Terdiri dari dua dokter, vaksinator, perawat hingga apoteker,” tutupnya.

Penulis: M Abdul Rachman